

Bab 4

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan pengalaman menjalani kerja profesi sebagai seorang *Graphic Designer*, praktikan dapat menyimpulkan bahwa pengalaman ini sangat berharga untuk pengembangan keterampilan dan pengetahuan dalam dunia desain grafis. Selama melaksanakan kerja profesi, praktikan berhasil mengasah kemampuan kreatifitas dan pemecahan masalah melalui berbagai proyek yang telah dikerjakan. Selain itu, bekerja sama dalam tim dan berkomunikasi baik dapat meningkatkan kemampuan kolaboratif.

- Praktikan juga dapat merasakan pertumbuhan yang signifikan dalam hal pemahaman terhadap industri *Graphic Design* dan tren terkini. Praktikan memahami pentingnya keselarasan antara desain dan strategi *campaign* untuk mencapai hasil yang maksimal. Selain itu, pengalaman praktis ini juga membuka mata praktikan terhadap tantangan yang mungkin dihadapi dalam dunia profesional. Pengalaman ini membantu praktikan mempersiapkan diri untuk karir sebagai seorang *graphic designer*.

Melalui magang ini, praktikan juga memiliki peluang untuk membangun jaringan profesional dengan sesama desainer, mentor, dan pelaku industri lainnya. Hubungan ini menjadi aset berharga untuk mendukung perkembangan karir saya di masa depan.

Dengan semua pembelajaran dan pencapaian selama menjalani kerja profesi, praktikan merasa lebih siap untuk menghadapi tantangan di dunia *Graphic Design*. Praktikan yakin bahwa pengalaman ini telah membantu membentuk fondasi yang kuat untuk memulai karir sebagai seorang *Graphic Designer*, dan praktikan sangat bersemangat untuk terus mengembangkan diri dalam industri ini.

4.2 Saran

Praktikan mendapatkan banyak ilmu serta pengalaman baru mengenai dunia kerja. Saran praktikan terhadap mahasiswa yang akan menjalankan kerja profesi agar mempersiapkan segala hal yang dibutuhkan untuk mencari tempat kerja profesi seperti persiapan *curriculum vitae*, *personal branding* pada sosial media linkedin, persiapan untuk melakukan *skill test design*

Selain itu, praktikan juga harus memahami *jobdesk* serta sistem kerja dari perusahaan agar dapat melaksanakan kerja profesi dengan baik. Mahasiswa harus memperhatikan apa saja hal-hal yang perlu dijadikan pertimbangan agar dapat menjalani kerja profesi dengan nyaman.

